

16 de Enero del 2014

Señores Pacto Mundial de las Naciones Unidas

Solicitud plazo informe COP 2014

Distinguido Señores:

Durante el último año, en Brugal & Compañía se continuó con un proceso de reestructuración. Como consecuencia de ello, el seguimiento a nuestros compromisos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y por ende, los requerimientos sobre el COP están en manos de un nuevo equipo.

En vista de que el nuevo equipo gerencial se encuentra en un proceso de involucramiento con las estrategias de la Empresa que tienen que ver con lo económico, lo ambiental y lo social, solicitamos un plazo adicional, a fin de que podamos realizar un mejor informe COP.

Les agradecemos su comprensión en algo que para nosotros es de suma importancia. Ser parte del Pacto Global de las Naciones Unidas es algo que llevamos con orgullo.

Saludos cordiales.

Elizabeth Sánchez de Roques Directora Fundacion Brugal